

COPA DEL MUNDO 2026

GRUPO A

Score!

TNT SPORTS

MÉXICO SUDÁFRICA COREA DEL SUR REPECHAJE UEFA

GRUPO ACCESIBLE DEL TRI

SONRÍE JAVIER AGUIRRE AL CONOCER A SUS RIVALES: SUDÁFRICA, COREA DEL SUR Y UN REPECHAJE EUROPEO; DICE QUE EL TRI NO DEBE SALIR DEL AZTECA.

MUNDIAL 2026

ASÍ QUEDAN LOS GRUPOS DEL MUNDIAL 2026

GRUPO A	GRUPO B	GRUPO C	GRUPO D	GRUPO E	GRUPO F
MÉXICO SUDÁFRICA COREA DEL SUR REP. UEFA 4	CANADÁ REP. UEFA 1 QATAR SUIZA	BRAZIL MARRUECOS HAITI ESCOCIA	ESTADOS UNIDOS PARAGUAY AUSTRALIA REP. UEFA 3	ALEMANIA CURAZAO COSTA DE MARFIL ECUADOR	PAÍSES BAJOS JAPÓN REP. UEFA 2 TÚNEZ

TENDRÁ MÉXICO DÉJÀ VU CONTRA SUDÁFRICA

México, Sudáfrica, Javier Aguirre, Rafael Márquez, inauguración del Mundial en 11 de junio... Esta historia ya la vivimos.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar Sábado 6 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14,046 Sabinas, Coahuila

Refuerzan Manolo y Harfuch seguridad

Nación



Tienen encuentro trilateral sin acuerdo

Los líderes de Norteamérica sostuvieron la primera reunión trilateral, aunque no se concretó ningún acuerdo. La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró positivo el encuentro y dijo que sirvió para repasar temas comerciales.



José Luis Hernández Romero descarta manifestaciones en contra de la nueva Ley de Aguas 2025.

Incertidumbre por Ley de Aguas 2025

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SABINAS, COAH.- El sector campesino de la región carbonífera se mantiene en expectativa ante la reciente aprobación de la nueva Ley de Aguas 2025 en México. Hasta este momento, los productores rurales esperan las instrucciones de su líder estatal, José Luis De la Rosa Godoy, para definir las acciones a seguir en torno a esta reforma que ha generado inconformidad en distintos sectores del país.

José Luis Hernández Romero, delegado de la Confederación Nacional Campesina (CNC) en la región carbonífera, reconoció que no se han emitido directrices oficiales para realizar movilizaciones o manifestaciones en rechazo a la nueva legislación. Señaló que la base campe-

El gobernador y el titular federal de Seguridad revisaron los indicadores del cierre de año y acordaron mantener operativos para consolidar a Coahuila como uno de los estados más seguros del país.

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Ciudad de México.- Con la finalidad de continuar fortaleciendo la coordinación en seguridad de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas se reunió con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

El Mandatario estatal y el funcionario federal revisaron los indicadores con los que se cierra el año, tanto a nivel estatal como a nivel federal, y constataron los buenos resultados que se han registrado gracias a

la excelente coordinación interinstitucional que se ha logrado.

En esta mesa de trabajo, Manolo Jiménez reiteró su total voluntad y compromiso de trabajo en equipo con Omar García Harfuch y el Gobierno Federal, en todas aquellas acciones, proyectos y programas para robustecer el blindaje de nuestro estado.

Acordaron mantener la estrecha comunicación y continuar con las acciones y operativos conjuntos que tienen hoy a Coahuila como el segundo estado más seguro del país.



El gobernador Manolo Jiménez Salinas se reunió con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

Arranca campaña “Cada Gota Cuenta”

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Como parte de la campaña estatal “Cada

Gota Cuenta”, impulsada por el Gobernador Manolo Jiménez Salinas, la alcaldesa del Pueblo Mágico de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, visitó



la escuela primaria Eulalio Gutiérrez Ortiz, Turno Matutino, para participar en el arranque oficial de esta iniciativa que busca fomentar la cultura del cuidado del agua entre la niñez coahuilense.

La campaña, realizada en coordinación con la Comisión Estatal

LOCAL / PÁG. 2

Investiga IMSS incidente entre trabajadoras

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

La Representación del IMSS en Coahuila confirmó que se encuentra en proceso de investigación un incidente ocurrido hace dos semanas entre dos trabajadoras del Hospital General de Subzona con Medicina Familiar (HGSZ/MF) No. 27, ubicado en Palaú.

De acuerdo con la institu-

ción, tras conocer los hechos la dirección del hospital integró un acta administrativa que fue turnada al área de Relaciones Laborales, instancia encargada de realizar las indagatorias correspondientes conforme a la normatividad interna. El IMSS precisó que la situación no interrumpió la prestación de los servicios médicos ni afectó la calidad de la atención brindada a la derechohabiencia.

LOCAL / PÁG. 2



7503003854005

LOCAL / PÁG. 2